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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
das Thema „Bestmöglicher Hochwasserschutz“ ist für uns Magdeburger ein ständiger 
Begleiter. Unsere Fraktion macht sich immer wieder für einen bestmöglichen 
Hochwasserschutz Gedanken.  
Wir brauchen in unserer Stadt einen effektiven und nachhaltigen Hochwasserschutz.  
Auch im Deichbau brauchen wir Lösungen.  
In der Bürgerversammlung in Pechau im Juli 2016 wurde uns mitgeteilt, dass es eine 
Sofortmaßnahme zu Stabilisierung des Deiches geben wird.  
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Wann wird mit der Ausführung der Sofortmaßnahme (Spundwand) im betroffenen 
Bereich (Pechauer Siel) begonnen?  

2. Welche Ursachen liegen für eine Verzögerung vor?  
3. Wird es bei der Einhaltung der drei Abschnitte bleiben?  
4. Welche Berücksichtigung wird es für die Tierwelt geben (unüberwindliches Hindernis 

der Spundwand)? 
 

Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
 
 
Manuel Rupsch 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 
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